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中国からたどる文化  

 この中国からたどる文化の授業についてこのリポートを書きたいと思います。初

めにこの授業はとてもいい内容です。色々な中国語から中国の文化についての授業で色

んな知識をもとずいたと思います。私は中国についての授業をとるのが初めてです、い

い経験になりました。この授業受けて、中国行って実際に自分で中国の文化や歴史、中

国語や音楽を勉強したと興味があるようになりました。その上で、中国で中国語の言語

を勉強したいです。私は今、日本語と英語を問題なく話せます，それで中国語も話せる

ようになったら、世界中で二つの言語で一番話すものが自分になるのでとてもいいと思

っています。私の意見では英語と中国語はほとんど世界中誰でも話すと考えています。

もちろんスペイン語も入れて。中国語の言語を学ぶためには私が思うのは中国に何年か

住んで色んな人と会話をして、勉強してやってきたら話せるとそう信じています。これ

も自分でもいい進み方だと思っています。親はどう思ってるか分かりませんが、でも言

語を覚えるのはとてもいいと親も思ってると考えています。それでこの授業を受けて少

しいい始まりで良かったです。私のアメリカの国では中国語を勉強出来る語学学校があ

るんですが、でもそのまま中国に行って勉強して学校に行くのが一番早いと感じていま

す。今は個人て中国語を勉強していますが、中々難しいです、色んな本を買って CD を

買って中国語の発音の勉強や色んな事をしています。もっと長崎大学で中国語の授業を

受けたかったですが、時間があまり合わなくて残念でしたが、帰国して自分で勉強して

少しずつやっていこうと思っています。時間があって、お金があって、色んな事で大丈

夫な場合であれば中国に行って少しの間で中国語を勉強したいです。やはり、長崎大学

の留学中の間に中国人の友達もたくさん作りました、その影響があり私も自分で中国語

を頑張りたいと感じました。長崎大学でも半分以上は中国人留学生なのでとても中国語

の練習のにいいと思いました。最後にこの授業で少し中国の歴史もありました、私は日

本の歴史が好きです、歴史が長いのでとても面白いです。中国も歴史が長いので中国の

歴史も勉強したいと考えています。この中国についてのことほどんど私が長崎大学で留

学で中国人に出会ったおかげで中国の文化や中国語を興味があるようになりました。中

国からたどる文化は文化が中心だと思いますが、それでも中国語とかも少し先生が話し

たり、歴史も少しあってとても良かったです。これからも自分の国に帰る時も中国につ

いての勉強を進めていきたいです。それで中国人の友達も中国語の手伝いもあって利用

できる感じもたくさんあるので問題ないと思っています。私がアメリカから来た州はカ

リフォルニア州で、中国人の移民が山ほどいます、それもいい手伝いで会話の練習も可

能であっていますので、色んな事でチャンスがありますので私はいい環境のところです。 


